

Wyssbach

Der Wyssbach gehört zu den wenigen Bachabschnitten in der Gemeinde Seftigen, die in weitgehend ursprünglichem Zustand verblieben und deshalb ökologisch bedeutend sind. Die sandige Bachsohle, die verschiedenen Wassertiefen und Fliessgeschwindigkeiten sind für viele Bachbewohner idealer Lebensraum. Die Vernetzung mit dem Wald, dem Waldrand und dem Wyssbachweiher ist sehr wertvoll.

Viele Bachbewohner sind ausgesprochene Lebensraumspezialisten, die nur unter ganz bestimmten Bedingungen gedeihen können. Eine wenige Meter lange Bachstrecke kann mehr als 500 verschiedene Tierarten enthalten. Die allermeisten von ihnen sind allerdings nur einige Millimeter bis wenige Zentimeter gross und werden darum vom Menschen kaum je beachtet. Stein-, Eintags- und Köcherfliegen, Mücken und wenige Libellenarten verbringen ihre Larvenstadien im Bach. Dazu kommen Kleinkrebse, Würmer, Egel, Milben und Käfer.

www.nvseftigen.birdlife.ch